

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

SEGUNDA LEGISLATURA ORDINARIA DE 2004
9.º V SESIÓN
(Vespertina)

Jueves, 2 de junio de 2005

Dos temas:

1ero-Cuestión de orden

2do-Votación"Descuento a personas mayores"

41

El señor PRESIDENTE (Ántero Flores-Aráoz Esparza).— El doctor Amprimo para una cuestión de orden, puede hacer uso de la palabra.

El señor AMPRIMO PLÁ (SP-AP-UPP-IND).— Señor Presidente, más que una cuestión de orden únicamente es para señalar que en la sesión de la mañana se han producido algunos desencuentros que, entiendo, generaron cierto malestar a la bancada del Apra. Quiero dejar expresa constancia que lamento ese incidente y que simplemente se ha debido a un mal entendido que espero que se tenga por superado, porque entiendo que ha sido eso, un mal entendido en cuanto a lo que había ocurrido en la sesión. Nada más, señor Presidente.

46

El señor PRESIDENTE (Ántero Flores-Aráoz Esparza).— Tiene el uso de la palabra el doctor Amprimo.

El señor AMPRIMO PLÁ (SP-AP-UPP-IND).— Yo me reitero en lo dicho hace unos minutos, en el sentido que yo lamento el incidente y lamento que mis amigos del Partido Aprista se den por ofendidos. Yo he actuado de acuerdo a mi real saber y entender del Reglamento y conforme a lo que dispone expresamente el Reglamento. Me remito a las transcripciones, me remito a la filmación, si es que alguien quiere verlo y vuelvo a expresar que en momento alguno ha sido mi intención actuar en una forma que pueda entenderse limitativa de derechos de los parlamentarios. Se ha limitado a aplicar el Reglamento.

Y lamento el incidente y lamento que haya sido fruto —creo yo— diríamos de un malentendido, que espero que haya sido aclarado conforme lo hemos explicado en la reunión que usted convino hace unos minutos. Yo espero mirar hacia adelante y no seguir mirando para el retrovisor y espero que se supere el incidente; pero, sinceramente, yo debo decir que no es mi ánimo haber generado ningún enfrentamiento ni complicación con el Partido Aprista; pero creo que yo he actuado de acuerdo al Reglamento, señor Presidente, ni tampoco al Pleno. Creo que todos nos conocemos y creo que el tema, por mi lado, está superado, felizmente.

El señor PRESIDENTE (Ántero Flores-Aráoz Esparza).— Se agradece las expresiones del doctor Amprimo y creo que debemos dar por superado este incidente.

71

El señor PRESIDENTE (Ántero Flores-Aráoz Esparza).— Tiene el uso de la palabra el doctor Amprimo.

El señor AMPRIMO PLÁ (SP-AP-UPP-IND).—Presidente, debo confesar que había decidido hacer una exposición detallada de lo que había ocurrido en la mañana, porque creo que si se revisa el Diario de Debates, se encontrará, primero, que no había cuestiones previas pendientes, habían sido retiradas.

Y, en segundo lugar, que se actúa con los reglamentos. Es más, voy a hacer una confesión que le ruego que el señor Benítez me desmienta si faltó a la verdad. Mientras en doctor Benítez planteó su cuestión previa y dio una interrupción a la señora Tait y al señor Chávez Sibina, yo lo llamé por el interno al señor Benítez y le dije. Heriberto, ¿tú no podías retirar tu cuestión previa y aceptar un cuarto intermedio?

Yo señor busqué eso y yo no di la palabra por evitar un mayor incidente en el Pleno. Testigo de eso es el señor Benítez que no me dejará mentir. Así que acá no ha habido ninguna violación del reglamento, no ha habido ninguna voluntad de agraviar a nadie, ninguna voluntad de agraviar a nadie y así como cuando terminó el debate constitucional yo me acerqué hacia el señor Pastor, que tampoco me dejará mentir, le extendí la mano sobre el tema de la bicameralidad y le dije, superado cualquier agravio todo vamos para adelante y yo no tengo ningún inconveniente en dar por

superado el tema, ningún inconveniente.

No ha sido mi ánimo agraviar a nadie y, por tanto, yo he lamentado el incidente, pero no he tenido excusas que pedir, porque yo no puedo pedir excusas a quien no he agraviado ni en el pensamiento ni en los hechos; esa es la verdad absoluta y ahí está, señor, el vídeo al cual yo me remito frente a cualquier duda. Tengo muchos amigos en el Partido Aprista, muchos amigos y creo que en cuatro años, todos hemos sabido comportarnos adecuadamente. El hecho que tengamos discrepancias en algunos temas no tiene por qué hacer que esas discrepancias se lleven a terrenos personales en ningún momento.

Yo sé discrepar sin tener que agraviar, sé discrepar sin tener que ofender y quizás eso sea consecuencia de la formación de los abogados, estamos acostumbrados a defender arduosamente las causas que defendemos y superado el incidente seguimos tan amigos sin considerar que ha habido una ofensa personal ni mucho menos. Así que, así como Aurelio extiende su mano yo también extendiendo la mía, que nunca ha dejado de estar extendida, que siempre ha estado extendida para entenderse, para buscar consensos y para actuar con buena voluntad. Gracias, Presidente.

SUMILLA

El señor PRESIDENTE (Ántero Flores-Aráoz Esparza).— Pasamos al siguiente punto.

Descuento a personas mayores.

75

Punto cuatro.

El RELATOR da lectura:

"Descuento a personas mayores"

De la votación realizada por el Pleno en la sesión del 11 de junio de 2003, sobre la **cuestión de orden planteada por el congresista Amprimo Pla**, en el sentido de que se requiere informe previo del Ministro de Economía y Finanzas, en relación con los proyectos de ley Núms. 1162; 2225; 2024; 3130; 3378 y 4290; autores: De la Puente Haya, León Flores, Barrón Cebreros, Robles López, Núñez Dávila".

El señor PRESIDENTE (Ántero Flores-Aráoz Esparza).— Marcar asistencia. —Los señores congresistas registran su asistencia mediante el sistema electrónico para verificar el quórum.

El señor PRESIDENTE (Ántero Flores-Aráoz Esparza).— Se encuentran presentes 72 congresistas en la Sala.

Con esa asistencia, votaremos la reconsideración planteada por doña Elvira de la Puente y otros parlamentarios sobre la cuestión previa que había sido aprobada. Proceder a la votación. Verde quienes estén de acuerdo con la reconsideración.

Rojo quienes estén en contra. Ámbar quienes se abstengan. —Los señores congresistas emiten su voto a través del sistema electrónico. —Efectuada la votación, se pronuncian a favor de la reconsideración, 51 señores congresistas; seis en contra y 12 se abstienen.

El señor PRESIDENTE (Ántero Flores-Aráoz Esparza).— No alcanzó el número requerido.